

Das leiwand Österreich. Motorradmagazin
Stürzen ist Schande

Presse APA-OTS Ferienmesse Erzbergprodeo Masters of Dirt Safebike Freizeit

Valentino Rossi



wp mit pierer (ktm) an der börse

BÖRSENSTAR
Börse

Die Börse ist heute ein Spielplatz für die großen Gelder. Die Anleger sind dabei oft nur passive Zuschauer. Die Börse ist ein Spielplatz für die großen Gelder. Die Anleger sind dabei oft nur passive Zuschauer. Die Börse ist ein Spielplatz für die großen Gelder. Die Anleger sind dabei oft nur passive Zuschauer.

TOP 10 der Börse

1	Wolfsbank	10,2%
2	Wolfsbank	10,2%
3	Wolfsbank	10,2%
4	Wolfsbank	10,2%
5	Wolfsbank	10,2%
6	Wolfsbank	10,2%
7	Wolfsbank	10,2%
8	Wolfsbank	10,2%
9	Wolfsbank	10,2%
10	Wolfsbank	10,2%

Der rosa Helm ist sein Markenzeichen



Genuss oder Lektion ?



Presse APA-OTS



Motorrad-Pressenews

Fotoreport



News & Kleinanzeigen

Schlachtfest



Erzbergrodeochallenge

MR liest Erich Kästner



KTM Freeride E



Safebike
1. Mär. 1. 18.04.2015
tolles foto service vom 18.04.
<https://plus.google.com/.../album/6136798269752197100>

Romana Groh's photos on Google+
Safebike 2015-04-18 (24 photos)
PLUS.GOOGLE.COM

Safebike Fotoservice von 18.04.2015
Fotos by Romana Groh.



„Grande Weekend“ zum Saisonstart für das Greenergy Team powered by willhaben.at!

Tagessiege durch Patrick Wimmer und David Schöfbeck, Spitzenplatzierungen von Philipp Wimmer und Marvin Salzer, ein solider Beginn von Rafael Auferbauer. Damit startet das Team perfekt in die neue Motocross-Rennsaison...
(Text: Tom Katzensteiner | Fotos: www.mx-greenergy.at/Auferbauer)



Das leiwande Österreich. Motorradmagazin
Stürzen ist Schande

Presse APA-OTS Ferienmesse Erzbergrodeo Masters of Dirt Safebike Freizeit

Valentino Rossi



wp mit pierer (ktm) an der börse

DOW 17845
BÖRSE

BÖRSENSTAR der Woche

Pierers nächster Streich mit WPF

Wolfgang Pierer, der Chef der KTM, hat die Börse mit dem Verkauf von KTM Aktien an der Börse überrascht. Für den Konzern hat sich die Aktie in den letzten Tagen um 15% angehoben. Die Aktie ist derzeit mit 178,45 Euro bewertet. Pierer ist der Sohn des ehemaligen VW-Chefs Ferdinand Piëch. Er hat die KTM übernommen und hat sie an der Börse gelistet. Die Aktie ist derzeit mit 178,45 Euro bewertet. Pierer ist der Sohn des ehemaligen VW-Chefs Ferdinand Piëch.

TOP 10 der Woche	
1. KTM	+15,0%
2. BMW	+12,5%
3. Honda	+10,0%
4. Yamaha	+8,0%
5. Suzuki	+7,0%
6. Kawasaki	+6,0%
7. Harley-Davidson	+5,0%
8. Triumph	+4,0%
9. MV Agusta	+3,0%
10. Ducati	+2,0%

Autobörsen

Der rosa Helm ist sein Markenzeichen



Genuss oder Lektion ?



21.04.2015 tomcat



„Grande Weekend“ zum Saisonstart für das Greenergy Team powered by willhaben.at!

Tagessiege durch Patrick Wimmer und David Schöfbeck, Spitzenplatzierungen von Philipp Wimmer und Marvin Salzer, ein solider Beginn von Rafael Auferbauer. Damit startet das Team perfekt in die neue Motocross-Rennsaison...
(Text: Tom Katzensteiner / Fotos: www.mx-greenergy.at/Auferbauer)



Ein starkes Team: Rafael Auferbauer, Patrick Wimmer, Marvin Salzer, Philipp Wimmer und David Schöfbeck (Fotoquelle: www.mx-greenergy.at/Auferbauer)

Sehr erfolgreich startete das **Greenergy Motocross Team powered by willhaben.at** in die neue Rennsaison: Am 19. April überzeugten die Teamfahrer in Langenlois-Mittelberg und in Sittendorf. Rookie **Marvin Salzer** darf sich in seinem 85ccm-Premierenjahr über ein absolutes Spitzenresultat freuen: Rang 7 in der Tageswertung zur NÖ Landesmeisterschaft und Platz 8 in der Tagesentscheidung der österreichischen Jugend-Staatsmeisterschaft!

Mit einem gewaltigen Tagessieg eröffnete **Patrick Wimmer** die neue NÖ Motocross-Landesmeisterschaft!



Patrick Wimmer holt für das Greenergy MX Team den ersten Tagessieg in der NÖ Landesmeisterschaft! (Foto: www.mx-greenergy.at/Auferbauer)

Patrick Wimmer: „In Langenlois war alles perfekt, eine super Strecke, ein tolles Team und ich habe mich in den Rennen sehr wohl gefühlt. Danke an das Greenergy Team powered by willhaben.at, ich wurde herzlich aufgenommen und freue mich sehr über den Tagessieg“

Patrick Wimmer konnte mit maximalen Punkten die Amateur Masters Austria Pro Tageswertung gewinnen konnte und damit auch die Führung in der NÖ Motocross-Landesmeisterschaft übernehmen. In MX OPEN ÖM Tageswertung von Sittendorf konnte **Patrick Wimmer** mit Rang 13 zwei konstante Läufe zeigen, der Instandhaltungstechniker plant schon in Imbach eine Top-Ten Platzierung.

Philipp Wimmer darf sich über ein sensationelles Comeback freuen, Rang 3 in der NÖ Motocross-Landesmeisterschaft: „Einfach super, ich hoffe es geht so weiter“, jubelte der 24-Jährige. **David Schöfbeck** holte sich den Tagessieg in der Amateur Masters Austria Pro MX 2 und stellt damit die **Greenergy powered by willhaben.at** – Flagge auch in der MX 2 Klasse auf Rang 1 in der Zwischenwertung der NÖ Landesmeisterschaft. In der MX 2 ÖM Tageswertung von Sittendorf wurde der 21-jährige Büroangestellte aus Horn 18.ter. **Rafael Auferbauer** fuhr sichere Punkte zur Amateur Masters Austria Serie ein, der 16-Jährige kam in der Klasse MX 2 – 4-Takt in Lauf 2 auf Rang 16.

Schon am kommenden **Sonntag, dem 26. April 2015** werden die Fahrer des **Greenergy MX Teams powered by willhaben.at** erneut angreifen, wenn in **Imbach bei Krems** die nächsten ÖM-Rennen und die Läufe zum Auner Cup stattfinden.

Alles Infos über das Team unter: www.mx-greenergy.at